

海東小学校だより



海東小学校
ホームページ

第12号 令和4年5月30日 宇城市立海東小学校

第1回コミュニティ・スクール

5月27日(金)に、第1回コミュニティ・スクールを開催しました。お忙しい中、委員の皆様にお集まりいただき、運営協議会を実施しました。子供たちの学習の様子を参観いただいたあと、本年度の学校経営の目標「**夢いっぱい 笑顔いっぱい 元気いっぱい**の学校づくり」の具体的な内容や海東小学校の子供たちに付けたい力(か：**可能性に挑戦する力**、い：**いつも考え工夫する力**、と：**友達とかかわる力**、う：**うまく表現する力**)等を説明させていただきました。

コロナ禍の中、ここ数年地域の方々との交流が十分できていませんでしたが、今後は工夫しながら地域と共にある学校づくりに積極的に取り組んでいきたいと考えています。早速、6月に大雨を想定した引き渡し訓練を予定していますので、地域の方々も一緒にできないかと学校から提案をさせていただきました。すると、委員の皆様から50年前には、砂川が決壊し、石橋が流された等の貴重なお話をいただきました。そのような歴史も子供たちに伝えながら、命の大切さとともに、安全な避難について考える機会になればと考えています。



オンライン授業(ライブ配信)

コロナ禍の中、いかなることがあっても子供たちの学びを保障し、学びを止めないことが大切であり、学校においては一人一台のタブレットの配備(宇城市より)が完了しています。22日の運動会においては、リアルタイムで運動会の様子を配信しました。保護者の方々からも喜んでいただき、学校も**可能性に挑戦**してよかったと思いました。1年生も先日からタブレットの取扱い方法についてICT支援員をGTとしてお招きし、学習が始まりました。さらに、先週は、2年生が自宅と学校をつなぎ、オンラインによる1日3回の学習や交流を行いました。タブレットから宿題を配信し、それを見て子供たちが問題にチャレンジする等、学校も工夫しながら、そして、**可能性に挑戦**しながら実施したところです。子供たちの元気な姿が画面越しに見られてうれしく思いました。各家庭におかれましては、学校と家庭をつなぐためのWi-Fiの環境整備にご協力いただきありがとうございます。未来の創り手となる子供たちの学びを保障するために、ご家庭の環境整備につきましてはご理解とご協力をお願いいたします。



コミュニティ・スクール委員の皆様も参観